

Gastgeber auf dem Siegerpodest

Akkordeon-Ring gewann beim Wettmelken gegen den Liederkranz Steinbach

21.06.13

BACKNANG (br). Bei sonnigen Temperaturen veranstaltete der Akkordeon-Ring Steinbach sein traditionelles Dorffest bei der Dorfhalle in Steinbach. Das Fest wurde mit einem Gottesdienst eröffnet, bei dem die Kinder und die Erzieherinnen des evangelischen Kindergartens Steinbach mit großer Begeisterung ein Singspiel des berühmten Kinderbuches „Die kleine Raupe Nimmersatt“ von Eric Carle aufführten. Auch der Liederkranz Steinbach wirkte beim Gottesdienst mit.

Am Nachmittag erfreuten die Melodica-Kids und die beiden Schüler-Orchester des Akkordeon-Rings die zahlreichen Besucher, bevor das 1. Orchester die Bühne betrat, um die Gäste musikalisch zu unterhalten. Das traditionelle Wettmelken bestritt in diesem Jahr der Liederkranz Steinbach gegen den Akkordeon-Ring, wobei der Akkordeon-Ring das Siegerpodest erklimmen konnte. Selbst die nicht ganz freiwillig angebotene Unterstützung des Liederkranzes durch den Ersten Bürgermeister Michael Balzer konnte den Sieg des Akkordeon-Rings nicht verhindern. Zum Ausklang des gelungenen Festes spielte das Handharmonika-Orchester Stetten und erfreute die Gäste mit weiteren Akkordeon-Klängen.



Eine Riesengaudi für alle Beteiligten: Wettmelken beim Dorffest in Steinbach.

Foto: J. Fielder